

# GAMMA

ORGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Reflexiones del compañero Fidel

## Los desastres que amenazan al mundo

(Tomado de CubaDebate)

Páginas 2 y 3

## Regresan cooperantes cubanos tras combatir el cólera en Haití



Roberto Morales Ojeda, ministro de Salud Pública, entregó al doctor Lázaro Gustavo Roque un reconocimiento especial para la Brigada por su combate contra la epidemia del cólera. Foto: Juvenal Balán

■ Yudy Castro y Eduardo Palomares

Luego de cuatro meses de encomiable labor, mitigando el cólera en tierras haitianas, regresaron a la Patria 130 cooperantes cubanos que integran la Brigada Henry Reeve para el control de desastres y grandes epidemias, orgullosos de haber reducido a 0,38 % la letalidad de la peligrosa enfermedad.

Al recibir a los 52 galenos que arriaba-

ron por el aeropuerto internacional José Martí, Roberto Morales Ojeda, ministro de Salud Pública, encomió la profesionalidad de estos médicos y les entregó diplomas de reconocimiento por su incondicional ayuda a la nación caribeña.

Los demás miembros de la Brigada ya habían sido agasajados en Santiago de Cuba, donde Lázaro Expósito, primer secretario del Partido en la provincia, puso en sus manos similares reconocimientos.

El doctor Lázaro Gustavo Roque, destacó el pensamiento certero del Comandante en Jefe Fidel Castro cuando previó que al movilizar los recursos humanos disponibles de la Brigada Médica y los graduados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), era posible mitigar la epidemia.

También insistió en el aporte de los Grupos de Pesquisas Activas Subcomunales Adentro, los cuales detectaron más de 5 000 enfermos.



Las Razones de Cuba

## ¿Agentes para el cambio?

Alta prioridad conceden los servicios de inteligencia de EE.UU. a la fabricación de "líderes sociales". En esa labor, alejada del trabajo diplomático, sobresale la SINA, según lo confirma Frank Carlos Vázquez, el agente Robin de la Seguridad cubana. Foto: Ismael Francisco

Páginas 4 y 5

## De lo más glorioso de nuestra historia



aquella epopeya de intransigencia y rebeldía inocludible del 15 de marzo de 1878, donde una voz firme rasga el aire para demandar:

—“Guarde usted ese documento, no queremos saber nada de él”.

Es la voz del General Antonio que interrumpe al jefe español cuando este pide a uno de sus ayudantes el texto del Pacto del Zanjón.

—“Es decir ¿qué no nos entendemos?”, responde Martínez Campos.

—“No nos entendemos”, advierte Maceo.

—“Entonces ¿volverán a romperse las hostilidades?”, inquiere Martínez Campos.

—“¡Volverán a romperse las hostilidades!”, reafirma el Titán de Bronce.

José Martí reconoció el valor y la significación de aquel gesto heroico al escribir: “Precisamente tengo ahora ante los ojos ‘La Protesta de Baraguá’ que es de lo más glorioso de nuestra historia”.

## Sostienen conversaciones Machado Ventura y Vicepresidente de Ghana



En el marco de la visita que realiza a nuestro país el excelentísimo señor John Dramani Mahama, Vicepresidente de la República de Ghana, se desarrollaron en la tarde de este lunes las conversaciones oficiales con el compañero José Ramón Machado Ventura, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba.

Durante el encuentro ambos vicepresidentes hicieron referencia al excelente estado de los vínculos bilaterales y de las relaciones de cooperación entre Ghana y Cuba, al tiempo que reiteraron la disposición común de sus gobiernos de profundizar y fortalecer los nexos entre ambos países. El intercambio fue propicio, además, para que ambas autoridades intercambiaron sobre otros temas de interés del ámbito internacional.

Acompañaron al distinguido visitante, los excelentísimos señores David Sarpong Boateng, Embajador de Ghana en

Cuba; Joseph Yieleh Chireh, Ministro de Salud; Roger Kwasi Angsomwine, Director Principal de la Oficina del Vicepresidente y Kofi Attoh, Exmiembro del Parlamento y Director de Relaciones Internacionales del Partido del Congreso Democrático Nacional. Por la parte cubana estuvieron presentes el Ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, y otros funcionarios de la Cancillería.